



学校だより

真和志っ子

6月



令和4年6月9日
那覇市立真和志小学校
校長 徳門敦子

梅雨の季節です。毎日続く雨にも負けない子ども達の元気な声が響いています。新年度が始まり2ヶ月が過ぎ、疲れも出てくる時期です。雨の季節を利用して室内でゆっくり過ごしてみませんか。

今月は慰霊の日にちなんで平和旬間の取組があります。この機会に平和について親子で話すのもいいかもしれませんね。学校では図書館の特設コーナーや学年・学級掲示、平和集会などが行われます。



道徳掲示板『こころのたからばこ』、各学年の掲示板には一人一人が考える「平和って何だろう」「平和のためにできること」が思い思いの言葉で書かれています

図書館では特設コーナーを設けて本を紹介しています。この機会に手に取る子がたくさんいます。13日に5・6年生合同で平和集会が行われます。「命のリレー」の合唱、平和宣言、体験者の講話が予定されています。



6月

学校生活

- 1日(水)心のアンケート
内科検診(～2日)
- 6日(月)平和旬間(～24日)
教育相談(～9日)
- 8日(水)ショート避難訓練
- 9日(木)交通安全教室(1年)
- 13日(月)平和集会(5・6年)
- 14日(火)学校訪問
- 16日(木)校内研
- 22日(水)授業参観
クラブ
- 23日(木)慰霊の日
- 27日(月)チャレンジデー
- 29日(水)心のアンケート
クラブ

水曜5校時は道徳の時間

真和志小学校は文部科学省より指定を受けて下記の通り研究テーマに向かって研究を深めています。

「主体的に自己の生き方を考えようとする真和志っ子の育成」
～よりよい自分をつくり、ともに生きる力を育む道徳教育を通して～
道徳掲示板「こころのたからばこ」や各学級の道徳コーナーの設置など、いつでも道徳の時間をふりかえることができるようにしています。また、毎週水曜日の5校時を道徳の時間に統一して全学級で道徳の授業を行っています。



学校たんけん



学校たんけん、2年生が1年生を案内して校長室に来ました。校内のいろいろな教室の案内や説明をしている姿に「お兄ちゃん・お姉ちゃん」の頼もしさを感じました。

水泳学習



6月からプールがはじまりました。マップと一緒に安全祈願をしました。プールカートの記入、サインをお願いします

